

Obéissance simple

Description

[RG091011](#)

Exode 6 :28-7 :7

L'audace sans obéissance peut être un problème. Quand il s'agit des choses du royaume de Dieu, tout ce que nous essayons de faire par nous-mêmes en dehors de l'obéissance à Dieu est un problème.

Pensez à Pierre. Il voulait tellement prouver sa loyauté envers Jésus qu'il manqua inévitablement ce que le Seigneur lui appelait à faire : couper l'oreille du serviteur du souverain sacrificateur ; refuser de permettre au Maître de se laver les pieds ; ou conseillant à Jésus de ne pas aller à Jérusalem. Pierre était audacieux, d'accord, mais ce n'est que lorsqu'il est arrivé à la fin de lui-même et qu'il a appris à s'en remettre entièrement à Dieu qu'il était apte à servir le royaume.

Moses le savait depuis le début. Il savait que son seul espoir était de dépendre entièrement de Dieu. Son sentiment d'inadéquation personnelle était aggravé par son âge. Il avait 80 ans et Aaron en avait 83 quand ils se présentèrent devant Pharaon. Mais tout cela n'avait pas vraiment d'importance parce qu'ils savaient qu'en dernière analyse, la bataille était celle du Seigneur. Leur travail consistait simplement à faire confiance et à obéir.

date créée

2011/09/10